



Ambitions tricolores en Italie

TAMBOURIN

Coupe d'Europe des clubs / En Italie, jusqu'à ce dimanche. Les Héraultais (se) s'engagent.

Nathalie Hardouin
nhardouin@midilibre.com

L'autre coupe, de France, à venir

LES matches de Coupe de France sont programmés du 13 au 16 juillet à Balaruc-les-Bains. En féminines, tour préliminaire le 14 juillet (15 h 30) entre Cournonsec et Méze. Le vainqueur jouera la demi-finale le samedi 15 juillet face à Notre-Dame-de-Londres (17 h 30). L'autre demie opposera Poussan à Vendémian à 11 h. Finale le dimanche 16 juillet à 14 h 30. Celle des messieurs est programmée à 16 h 30, mais pour y arriver, il faudra passer par les quarts : jeudi 13 juillet, Cazouls d'Hérault - Vendémian à 18 h 30 et Cournonsec - Gignac, 21 h 30. Vendredi 14 juillet, Monceaux/Dordogne - Florensac à 11 h ; Cournonterral - Montpellier à 17 h 30. Demi-finales samedi à 15 h 30 et 21 h 30. Autre temps, autre épreuve, le trophée Condor se jouera à Méze les 29 et 30 juillet.

L'événement porte le nom de Coupe d'Europe des clubs mais c'est surtout un duel entre les meilleures équipes italiennes et françaises qui, depuis 1996, se joue en alternance en Italie et en France. Les autres nations se sont surtout spécialisées en indoor quand l'extérieur demande plus de pratiquants, de structure (terrain de 80 m de long), de moyens financiers.

Notre-Dame, seule équipe française au palmarès

Dans ce face-à-face, l'Italie mène largement aux points. Seul le club de Notre-Dame-de-Londres a réussi à inscrire son nom au palmarès européen. En 2001, lors de la première édition féminine aux Pennes Mirabeau, en 2013 à Vendémian. Et en Italie, en 2018. « C'est toujours difficile pour les Français de rivaliser en terres italiennes surtout quand les meilleures équipes sont présentes ce qui sera le cas cette année » explique Patrice Charles, avec les championnes en titre, Tigliese et Ceresara qui jouera à domicile. Et alors que Notre-Dame sera privé de Chloé Alignan,

blessée (ligaments croisés) quand Nadège Charles souffre de l'épaule depuis le début de la saison.

« Après une nouvelle finale perdue, logiquement, l'année dernière, les ambitions du club sont plus modestes car on sait la difficulté d'aller jouer en terre transalpine » explique Nicolas Roux, président de Cournonsec qui vient de fêter son centenaire. « La répétition de trois matches en trois jours pourrait avoir raison de notre équipe habituée à un rythme moins soutenu en championnat de France ». Cournonsec, finaliste l'an passé, et pour la 3e fois, avait subi le jeu de Tiglione, émoussé.

Vendémian, vaincu en Nationale 1 féminine, avait battu Segno l'an passé en quart de finale avant de tomber face à Tiglione en demi. L'équipe aura pour but de rééditer ce genre de succès sur les Italiennes et d'atteindre la finale pour la première fois de l'histoire du club.

La dynamique masculine

Chez les messieurs, les victoires de l'équipe de France l'été dernier en Coupe du monde, à Balaruc, et cet hiver en salle, ouvrent le champ des possibles ! Reste à franchir le cap en club où les Transalpins restent mai-



L'an passé, Cournonsec avait atteint la finale féminine.

tres du jeu, surtout chez eux ! « Comme chaque année, nous sommes super motivés, d'autant plus cette année suite à notre très bon début de saison », souligne Stéphane Mauri, qui avoue une motivation supplémentaire suite aux blessures du début de saison. Celles de Julien Sanchez (tendon d'Achille) et William Wahl (méningite). « Cela nous a permis de changer notre jeu et surtout l'envie de bien faire en soutien de nos joueurs blessés donc oui on y croit à 200 % ... En espérant que le tirage au sort soit de notre côté... On croise les doigts ! »

Cournonterral porté aussi par

des internationaux et son capitaine Quentin Guillerm, aura des prétentions comme Vendémian, porté par ses jeunes pousses qui l'an passé, avec les U18 avaient participé à la victoire historique de la France sur l'Italie lors du Challenge de l'Amitié (rencontres internationales jeunes). « Ce sera la plus jeune des équipes présentes, avec des joueurs âgés de 17 à 26 ans. Notre objectif sera d'acquiescer un maximum d'expérience, de rivaliser en quart de finale face à l'équipe italienne d'Arrene et notre rêve le plus fou serait de tenter d'être la première équipe française à battre une équipe italienne en coupe d'Europe ! »

Équipes dames

COURNONSEC : Anais Barriot, Coralie Leclerc, Julie Peschaud, Céline Canut, Alice Seguin, Carole Ferrier, Anais Segura. Ent. Jean-Marie Barriot.

VENDÉMIAN : Anais Liron (cap.), Émilie Cabane Calvignac, Justine Martinez, Océane Pastor, Harmony Senega, Lucie Fabre, Sylvia Pourtier, Amandine Galonnier. Ent. Séverine Coste.

NOTRE-DAME-DE-L. : Sarah Essayie, Cassandra Guigon, Aurore Mermoud, Chloé Alignan (blessée), Nadège Charles, Morgane Mauri, Anne Arnaud. Ent. Patrice Charles, Michaël Loublier.

Et messieurs

CAZOULS-D'HÉRAULT :

Jeremy Hernandez, Florent Sanchez, Didier Causse, Jérôme Gay, Antonin Gay. Remp. Thibault Allemand, Mathieu Barral.

COURNONTERRAL : Douglas Galant, Quentin Guillerm, Jayson Seris, Mathieu Arrazat, Clément Cuccala. Remp. Dorian Estimbre, Mattia Cazerès.

VENDÉMIAN : Jonathan Gazagne, Marius Gay, Jebri Vessiere, Genies Sacha, Clément Lafon, Gounel Hélot, Rabastens Lucas, Matteo Martin, Daniel Dellavalle. Ent. Frédéric Gounel.